

Fecha 07.04.2009	Sección Al frente	Página PP
----------------------------	-----------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

La resurrección de Germán

Cuando, con la aprobación de la Ley de Extinción de Dominio, al panato se le veía contra las cuerdas y rumiando su *spotiza* contra el PRI, una infortunada palabra de Manlio Fabio Beltrones fue astutamente aprovechada por Germán Martínez para sorprender con un certero gancho al hígado.

Al senador se le ocurrió ironizar:

"Se *extraña* mucho al jefe de Estado. Para gobernar este país no es suficiente tener el Ejército en la calle. Se necesita mirar la responsabilidad de estar al frente del Estado mexicano, al que le urge una modernización sustentada en el diálogo, la civilidad política y la responsabilidad común".

Ante tal añoranza, el dirigente nacional del PAN citó a conferencia de prensa para preguntarle a Beltrones "a qué jefe de Estado *extraña*: ¿a Zedillo, que lo persiguió; a Salinas, que lo abrazó; a López Portillo, que devaluó el peso, o a Echeverría, que reprimió?".

Como el anuncio de la célebre película, "cuando todos creían que había pasado el peligro, viene ¡Tiburón Dos!".

Y qué padre...

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1
\$ 7800.41
Tam: 72 cm2
OSANCHEZ